



**MINISTERIO
DE SANIDAD, SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD**

DIRECCIÓN GENERAL
DE SALUD PÚBLICA, CALIDAD
E INNOVACION

José Javier Castrodeza Sanz

DIRECTOR GENERAL

Madrid, 20 de enero de 2015

*Sr. D. José Ramón Martínez Riera
Presidente de la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC)
C/ Universidad, 4, 4º, 1ª
46003 VALENCIA*

Estimado José Ramón:

Agradezco sinceramente tu felicitación por mi nombramiento como Director General de Salud Pública, Calidad e Innovación, donde trabajaré con el mayor empeño e ilusión por la salud pública del Sistema Nacional de Salud.

Quedo a tu disposición para cualquier asunto de interés en el que esta Dirección pueda colaborar.

Recibe un cordial saludo,

José Javier Castrodeza Sanz